

Gracias

Por la salud, aun con todo este ir y venir en el trabajo del ministerio, Nuestro Señor nos ha mantenido sanos durante la pandemia.

REGALOS PARA EL 2021

Poder visitar a nuestras familias en USA y El Salvador. Ya por dos años no les hemos visto. Este año lo impidió la pandemia pero para 2021 oramos que sea posible.

CONSEJEROS

GRACIAS, por 3 personas que en el 2020 en Romania están aprendiendo esta tarea tan necesaria dentro de la Iglesia. Como dice nuestro Señor " La mies es mucha y los obreros pocos". Si amigos, oremos por mas personas queriendo hacer esta preciosa obra de dar el consuelo de Dios a aquellos que lo necesitan.

2 Cor. 1:3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Padre de misericordias y Dios de toda consolación,4 el cual nos consuela en todas nuestras tribulaciones, para que podamos también nosotros consolar a los que están en cualquier tribulación, por medio de la consolación con que nosotros somos consolados por Dios.

2020 El año que ha cambiado el planeta y el cómo vivimos

Igual que todos los habitantes del planeta, la pandemia de



covid-19 nos ha cambiado sustancialmente la. manera en qué nos reunimos en las iglesias , así como cualquier espacio publico. Hemos pasado del confinamiento total a reunirnos por Zoom, a tener reuniones al aire libre y finalmente dentro del templo con las medidas de bioseguridad que se aplican prácticamente en todo el mundo. Un lección importante que podemos observar es que "LO QUE LA COTIDIANIDAD HABIAS HECHO DESAPARECER DE NUESTRA VISTA, LO VALORAMOS MUCHO AHORA QUE NO LO TENEMOS. Llámese un abrazo, un beso, sentarse en un restaurante, reunion de amigos, viajar a otro país, abrazar a los abuelos o a los hijos que están lejos y otras tantas cosas más.

Hoy mas que nunca las palabras de Pablo a los filipenses cobra enorme relevancia eje su capitulo 4:

11 No lo digo porque tenga escasez, pues he aprendido a contentarme, cualquiera que sea mi situación. 12 Sé vivir

BRASOV- ROMANIA Diciembre 2020



Gracias al Señor por nuestra iglesia Bautista Esperanza de Brasov

Un año más hemos servido en esta nuestra iglesia local. Es una iglesia relevante con su pastor Claudiu Preda, que junto a varios pastores desarrollamos un ministerio relevante en la ciudad. Nos da la oportunidad de tener un espacio cómo la fotografía para atender a las personas que vienen a la consejería.

- Consejería Bíblica,
- Grupo de Jóvenes,
- Discipulado
- Actividades evangelistas para jóvenes y Baby shower evangelísticos y más.

FELIZ 2021.!!

DESDE BRASOV, ROMANIA, les deseamos la bendición y promesa del Señor en

Jer 33: 6 He aquí que yo les traeré sanidad y medicina; y los curaré, y les revelaré abundancia de paz y de verdad.(TLA)

FRANCISCO Y MARTITA BERRIOS

WORLD REACH
P.O. Box 26155
Birmingham, AL 35260-0155
(205) 919-2400
info @ world-reach.org
world-reach.org

humildemente, y sé tener abundancia; en todo y por todo estoy enseñado, así para estar saciado como para tener hambre, así para tener abundancia como para padecer necesidad. 13 Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.

ADAPTARSE, APRENDER, CAMBIAR e INNOVAR es la lección del año!!

2021 sera un año de mayor expectativa por la venida de nuestro Señor Jesucristo como nunca antes. Las señales de calamidad en el planeta nos hacen recordar que nuestra esperanza esta cerca: Mt. 24: 5 Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; y a muchos engañarán. 6 Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca; pero aún no es el fin. 7 Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres, y terremotos en diferentes lugares. 8 Y todo esto será principio de dolores.

Miners tanto el viene le esperamos como que viene hoy y trabajamos como que aun tarda, esa fue la lección de los prim eros Cristianos y seguimos su ejemplo

